

# スピリチュアル物語

## 117話 by 魔女ともえ

この『スピリチュアル物語は、BRIDGE USAさんよりお引越ししました

### 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スターバックス(要予約):1時間 \$70

メール相談:(要予約):majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)



「基本的に人間の中に9つの面があり、それが複雑に絡みあってその人の性格が決まってくるんですね」マジヨリアルがマグワートに再確認する。「まあ、飽く迄も一つの説じゃが、一応はこのエニアグラムの説によれば、人は生まれた時点で既に〈本能タイプ〉〈感情タイプ〉〈思考タイプ〉のいずれかを性格の核として持つており、6歳迄にそれが更に3つに細分化され、結果的に9つになると考えられていて、その9つは図の様な関連性を持っているとされており、そうだとすれば、9つの要素が微

妙に絡み合っているとワシは思うんじゃよ」「生まれた時点の3つのターン坊なのにあまり泣かず手が掛らない場合には〈思考タイプ〉だそうだ。興味深いのは、エニアグラムは国籍や性別、9の『調停者』は〈本能タイプ〉、2の『献身家』、3の『達成者』、4の『芸術家』は〈感情タイプ〉、5の『観察者』、6の『堅実家』、7の『楽天家』は〈思考タイプ〉になるそ

にならないとグズる場合には〈感情タイプ〉、赤ん坊なのにあまり泣かず手が掛らない場合には〈思考タイプ〉だそうだ。興味深いのは、エニアグラムは国籍や性別、9の『調停者』は〈本能タイプ〉、2の『献身家』、3の『達成者』、4の『芸術家』は〈感情タイプ〉、5の『観察者』、6の『堅実家』、7の『楽天家』は〈思考タイプ〉になるそ

血筋の影響を受けていない、という考え方じゃよ。それが本当だとすれば、親子でも性格が全く違う、ということの説明の一つとなるかも知れんのう



★これまでのお話(1~116話)は魔女ともえのwebで読むことが出来ます。

[www.majyotomoe.com](http://www.majyotomoe.com) 8月28日号につづく